

# Verblasste Erinnerungen

Von Amy2805

## Prolog: Verblasste Erinnerungen

Verblasste Erinnerungen

Prolog

Gespannt beobachteten braune Opale, Kyoshi bei ihrem täglichen Training. Monate waren vergangen seitdem die Saiyajins gegen den Torianer Neyel gekämpft und den Sieg für sich errungen hatten. Doch wie auch jeder Krieg, fordert eine Schlacht Opfer.

Das neue Leben, welches noch so viel vor sich, noch so viel zu entdecken hatte, war noch nicht bereit dafür.

Etwas wovon er nie gedacht hätte, dass es tatsächlich passieren würde, war eingetreten. Doch.. sollte es am Ende nicht sein.

Kam es so weil, das Schicksal es so wollte, oder?

Vielleicht war es besser so, wie er es einst, schon gedacht, gar ausgesprochen hatte.

War es damals doch ein Fehler gewesen?

Hatte Alam doch Recht gehabt?

Dumpf erinnerte er sich an dessen Worte zurück. Kamen hauchend über seine Lippen. Flüsternd: „Denn wer kein Herz besitzt... wird es niemals gegen euch verwenden können!“

Jaa~ da war etwas Wahres dran.

Wie ein Teufelskreis, wurde ihm immer wieder und wieder das entrissen, was ihm lieb und teuer war.

Wie tausend kleine Nadelstiche, die in ihm eindringen, die ihm den Brustkorb zuschnürten, waren diese Gefühle einigermaßen ertragbar gewesen. Doch jetzt... hatte er das Gefühl als würde ihm in jedem Moment, sein Herz heraus gerissen werden. Sich dunkle kalte Klauen um dieses legten, um es spielerisch in seinen Händen hin und her wiegen nur um im finalen Part zuschlagen zu können. Ihm das Messer in den Rücken zu rammen. Kaltblütig und ohne Skrupel.

Hart gruben sich seine Finger, in den Rahmen der Tür.

Wieder einmal~ wieder ein kleiner Teil mehr seines Herzens, das aufhörte zu schlagen.

Kyoshi hatte sich seitdem verändert.

Wieso? Es war doch alles gut gewesen?

Doch Stück, für Stück, sickerte die Wahrheit in seinem Kopf ein. Keinen Glaubend schenkend....

Bis zu dem Tag, als sein Herz so stark gegen seine Brust hämmerte, das er befürchtete, dass es aufschrie. Nur um in jenem Moment zum Stillstand zu kommen.

Erneut wurde sie ihm, aus den Händen gerissen, so endlos, das das was war, durch seine Finger hindurch rieselte.

In schwärze gehüllt wurde....

Denn... er hatte sie verloren. Erneut... Sie erneut nicht schützend können, wie einst versprochen.

Zum ersten Mal in seinem Leben, wusste er keinen Rat, keine Antwort... auf die Frage... die er sich stellte. Tag für Tag....

Was war nur geschehen?

Was sollte er machen...

Gedanklich flehte er, dass jemand ihm helfen möge. Ahnen, alle Könige/ Königinnen Vegeta- Seis, bis hin zu allen Göttern die er kannte.

Sein Herz schrie... schrie so sehr das ein unaushaltbarer Schmerz langsam seine Brust befiel.

Was sollte man tun, wenn nicht nur der Geist sondern auch das Herz einen vergaß!?

4 Monate... genau an diesem Tag...

Hatte er sie verloren... für immer.

Sehnsüchtig, folgten seine Augen ihr, als sich sein Geist schmerzlich zurück erinnerte~ sowie auch sein Herz!